

今年も1000人規 模で盛大に開催

玄米酵素は1971年10月の創業。創業者の故・岩崎輝明前会長が、欧米化による日本の食生活の乱れから健康危機を予見し、玄米酵素「ハイ・ゲンキ」の製造・販売を開始、普及を目指したのがスタートだ。

現在その拠点は、札幌本社、東京支社の他、仙台市、名古屋市、大阪市、松山市、福岡市に営業所を次々に開設。海外にも販売店を展開している。

2年前の12年には創業40周年を迎えた同社。その記念祝典で当時副社長だった鹿内正孝氏を社長に据える人事を発表。次なる50周年に向けて鹿内体制をスター

するまでに成長した。北海道発の健康食品ブランドとしてその名は全国区となつている。

玄米酵素は1971年10月の創業。創業者の故・岩崎輝明前会長が、欧米化による日本の食生活の乱れから健康危機を予見し、玄米酵素「ハイ・ゲンキ」の製造・販売を開始、普及を目指したのがスタートだ。

現在その拠点は、札幌本社、東京支社の他、仙台市、名古屋市、大阪市、松山市、福岡市に営業所を次々に開設。海外にも販売店を展開する前に急逝。大黒柱を失つて初めての大会となつたが、創業理念の継承とその経営基盤が少しも揺るがないことを印象づけた。

玄米酵素第31回全国販売店研修会開催 創業精神の継承で、「理念」と「経営基盤」を揺るがぬがめ



岩崎イズムの新たな継承へ向けメッセージを発信した鹿内正孝社長

トさせていた。しかし、昨年10月に不慮の事故で岩崎会長が急逝。そんな中で迎えたのが今回の「第31回全国販売店研修会」だった。定期的にこの時期におこなわれる全国販売店研修会

の目的は大きく二つある。一つは、多様なジャンルの著名人や研究者を講師に招き、食や健康に関する最新情報や医学研究の最新情報を会員が共有すること。

もう一つは、懇親会などで会員相互の絆を深めつつ、玄米酵素の理念である「食改善で真の健康を普及」を改めて確認、実現に向けて邁進することを誓い合うことだ。今回は日本国内を始め世界各地から941人が集結。遠くはカナダやアメリカからも参加し、改めて玄米酵素が世界的規模で普及していることをうかがい知ることができた。

に青年会議所の会合で若き日の岩崎氏と初めて出会ったときから、40年にわたる波乱に満ちた思い出について話し、創業の精神、そして遺志と意志と意思を受け継いだとして、「60万人の愛食者で日本を変えよう」という岩崎氏の思いを受け止めて、新しい時代につなげていきましょう」と力説。会場からは万雷の拍手が湧き起つた。

その後、小林博北海道大学名誉教授をコーディネーターに「F B R A (フブラ)」を実施。F B R A (フブラ)とは、玄米を麹菌で発酵させたという意味で、玄米酵素の学術名。

各大学や医療機関でF B R A研究が進められており、エビデンス(科学的裏付け)を構築すべく研究会が1999年から通算30回開催されている。今年は、4人のパネリストがそれぞれの研究結果を発表した。

森秀樹前岐阜大学学長は、腫瘍病理学・がんの化学予防の重鎮。今回は「F B R Aの各種臓器における発がん抑制作用」のテーマについて発表した。

また実験腫瘍学・免疫学・細胞生物学を専門とする済木育夫富山大学教授は「玄米の発酵と機能性成分」をテーマに発表。玄米の活性酸素抑制、がん予防の有

「Changeをテーマに 岩崎イズムを継承

今回の研修会のテーマは「Change 43 (Change 43)」→玄米酵素イズムの新たな継承を目指して。

第1日目は午前9時から

開始。故岩崎氏と創業当時から苦難をともにした道見重信コーチン社長が「岩崎輝明の遺志・意志・意思」と題し、開会の挨拶をおこなつた。

道見氏は、昭和49年4月



今回も国内外から約1000人が集結した全国販売店研修会。立すいの余地がない会場内は終始熱気に包まれ、2日間のさまざまなプログラムが実施された



道見重信コーチン社長

命科学振興会理事長・日本
最後に発表した渡邊昌生
研究を実施しており、今後も継
続する」と述べた。
現在42人の患者に臨床試験
FBR Aの潰瘍性大腸炎における有用性について臨床
研究をしており、今回はそ
の中間発表をおこなつた。
大腸炎臨床研究の第一人者。
科大学特任教授は、潰瘍性
石川消化器内科の院長で
もある石川秀樹京都府立医

用性について説いた。

最新の研究を発表したFBRA医学シンポジウム



講演した和紙デザイナーの堀木エリ子氏



コーディネーターの小林博北海道大学名誉教授

は鹿内社長のメッセージ
「我々の仕事を形成している
のは、半分は玄米酵素。
そして残りの半分は、家族
や仲間の健康を願う愛だ」
と熱く語つてスタート。
メセージのラストには、

すべてを受け入れ愛 食者60万人を目指す

休憩をはさみ午後からは、
和紙デザイナー堀木エリ子
氏の講演。堀木氏は和紙と
いう伝統産業に新しい息吹
を吹き込んだとして知られるソリスト（独創する人）。

综合医学会会長は、血液病
理・疫学・栄養学の権威。「玄米と食養道」をテーマ
に、がんの自然治癒の症例
についての興味深い話を展
開した。「根拠づくりを急
ぎたい」と今後の課題にも
言及した。

この後、玄米酵素愛食者の
体験談発表があり、研修
会もいよいよ終盤、社長メ
ッセージへと続く。

この後、玄米酵素愛食者
の体験談発表があり、研修
会もいよいよ終盤、社長メ
ッセージへと続く。

「当社は現在、創業者である岩崎会長を失い大きな転
換期を迎えている。しかし
私たちにはすべてを受け入れ、
これから新たな出発をしな
ければなりません。継承す
るものがない会社は消滅し
てしまうが、私たちには玄
米酵素による生活改善で
真の健康をお届けするとい
う継承すべき『岩崎イズム』
がある。創業43年。我々は
創業者の遺志、理念を継承
し、時代の変化に対応する
ため変えるべきものは変え
ていく。それが今回の研修
テーマである『チエンジ43』
で表している」と語った。

また、作家井伏鱒二が中
國の五言絶句を訳した「花
に嵐のたとえもあるさ
よならだけが人生だ」を引
用し、「だからこそ今を大
切に縁を大切に実りある人
生を生きましょう」と述べ
ると、会場には満場の拍手
が鳴り響いた。

1983年の本社ビル竣工式典の写真も紹介され岩崎
前会長（右）と鹿内社長（左端）の若き日の姿も



昭和三十九年三月三日第三種郵便物認可
平成二十六年六月十五日発行

第五十二巻 第七号(毎月十五日発行)

情報を先取り、タブーに挑戦

財界ナッポる

グロテスクすぎる道の「ゴリ押し」、道観光振興機構
内部対立のすべてを暴く

特集 **ASKAの知られざる「北海道時代」、
中学から高2まで抱え続けたコンプレックスほか**

党再生、野党再編、集団的自衛権…… 海江田万里(民主党代表)を直撃
大内全新会長をバックアップ 道経連副会長人事で近藤龍夫の「置き土産」、
どうする伊藤新吉(渡島信金理事長)函館の名門・加藤組土建の正念場
コンサドーレ札幌の「スゴ腕、GM 三上大勝が明かした小野伸二獲得の全内幕

これが犯行声明全文だ!!
な黒塗り「北区ガスボンベ事件」
札幌市

